

## CONVENIO

### **Fundación Oscar y Elsa Braun y Escuela de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile**

#### **Programa de Formación Avanzado en Especialidades Médicas UC**

La Escuela de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile tiene como misión el formar profesionales médicos de excelencia al servicio del país. En concordancia con esta misión, la Escuela de Medicina mantiene un programa de formación internacional para la formación avanzada de especialistas. Este programa busca integrar en la formación, investigación y práctica clínica las innovaciones médicas de vanguardia mundial en la práctica médica en nuestro país. Los especialistas de este programa son académicos de la UC que a su retorno ponen su conocimiento y experiencia al servicio de la formación y práctica médica. El impacto de este programa es muy significativo si se considera que la Escuela de Medicina UC forma anualmente 200 especialistas médicos a nivel nacional.

El apoyo de la Fundación Oscar y Elsa Braun, para la formación avanzada de especialistas médicos de la UC es de gran trascendencia ya que permite dar estabilidad al Programa y mejorar las condiciones de los académicos en sus estadías de perfeccionamiento. El apoyo recibido durante estos últimos años ha sido muy valorado por los académicos UC beneficiados.

La posibilidad de formalizar un apoyo financiero por parte de la Fundación al Programa de Formación Avanzada de la Escuela de Medicina UC es un paso muy importante para la proyección del mismo. Las áreas prioritarias de formación avanzada durante este año se relacionan con la Oncología y las Enfermedades Infecciosas. Ambos representan problemas de salud muy prevalentes en el país y donde existen grandes brechas de formación a nivel nacional. Las enfermedades oncológicas representan alrededor del 20% de la mortalidad en Chile. Esta es una de las áreas de mayor demanda de especialistas a nivel nacional, ya que los nuevos procedimientos diagnósticos y terapéuticos existentes permiten mejorías de supervivencia y calidad de vida en los pacientes. Las enfermedades infecciosas representan un problema re-emergente a nivel global que está expresado por el surgimiento de nuevas epidemias que han impactado en forma transversal diferentes regiones del mundo. Junto con este escenario han surgido también nuevas estrategias preventivas y terapéuticas para la detección y tratamiento efectivo de las

## Fundación Oscar & Elsa BRAUN

*Por el progreso de la medicina y la salud*

enfermedades infecciosas que permitirían mejorar significativamente el manejo de estos problemas en Chile.

Nuestra propuesta es que la Fundación Oscar y Elsa Braun pueda apoyar un programa de formación focalizado en estas dos áreas, que permita, además de generar un impacto material en la calidad de la atención a nuestros pacientes, fortalecer nuestros equipos académicos y de esta manera aumentar las becas de formación de especialistas en la PUC. El efecto multiplicador de este apoyo financiero constituye una enorme contribución de la Fundación a disminuir el evidente déficit nacional de médicos especialistas y así mejorar la calidad de medicina que recibe la población más vulnerable de nuestro país.

